

## NEUES AUS GAU-BICKELHEIM:

# Weihnachtskonzert der KKM begeisterte das Publikum

Mit festlichen Klängen und einer stimmungsvollen Atmosphäre hat das Wiesbachtal Orchester der KKM Gau-Bickelheim, unter der Leitung seiner Dirigentin Astrid Hübner, sein diesjähriges Weihnachtskonzert am 3. Advent klangvoll inszeniert. Das Konzert markierte einen strahlenden Höhepunkt im 100.

Jubiläumsjahr des Orchesters, das seinen krönenden Abschluss am 15. März 2025 in einem Festgottesdienst mit Bischof Kohlgraf finden wird.

Von Edith Krauss

6. Jan. 2025



Die Musikerinnen und Musiker präsentierten ein sorgfältig zusammengestelltes Programm aus traditionellen Weihnachtsmelodien und besonderen Arrangements, welches das Publikum in weihnachtliche Stimmung versetzte und eine einzigartige musikalische Atmosphäre schuf.

Das beeindruckende Arrangement „A Most Wonderful Christmas“, das bekannte Melodien wie „Winter Wonderland“, „I’ll Be Home for Christmas“, „Santa Claus is Comin’ to Town“, „Have Yourself a Merry Little Christmas“ und „It’s the Most Wonderful Time of the Year“ zu einem mitreißenden Medley vereinte, ließ das Publikum in Erinnerungen schwelgen und verbreitete eine stimmungsvolle Festlichkeit.

Für Begeisterung sorgte ein Medley aus dem beliebten Weihnachtsfilm „Der Polarexpress“ mit Tom Hanks. Das Orchester verzauberte das Publikum mit einer musikalisch rasanten Zugfahrt durch dynamische, abwechslungsreiche Klänge und entführte die Zuhörerinnen und Zuhörer in eine fantasievolle Weihnachtswelt.

Ein ganz besonderer Moment des Konzerts war der gemeinsame Auftritt des Blasorchesters mit den Kindern der SoundKids und der Young Voices. Die klaren, harmonischen Stimmen der jungen Sängerinnen und Sänger ergänzten die warmen, facettenreichen Klänge des Orchesters perfekt. Mit dem Lied „Euch ist heut der Retter geboren“ sangen sich die jungen Sängerinnen und Sänger in die Herzen der Zuhörer. Gemeinsam mit dem Orchester präsentierten sie das Medley Happy Christmas mit bekannten Melodien wie: Vom Himmel hoch, Leise rieselt der Schnee, Kling Glöckchen klingeling und mehr. Die Begeisterung und Freude aller Mitwirkenden übertrugen sich auf das Publikum, das die Darbietung mit langanhaltendem Applaus würdigte.

Im Anschluss an das Konzert bot das gemütliche Beisammensein im Pfarrzentrum den Besucherinnen und Besuchern die Gelegenheit, in entspannter Atmosphäre miteinander ins Gespräch zu kommen und die Gemeinschaft zu pflegen – eine Tradition, die von den Gästen sehr gut angenommen und geschätzt wurde.

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr und dem Hinweis, dass stets nach musikalischem Zu- und Nachwuchs gesucht wird, verabschiedete sich das Orchester vom Publikum – gekrönt vom traditionell gemeinsam angestimmten „O du fröhliche“.

**Andrea Renner**

